

Round Table für EPU: PR-Leistungen verkaufen – Chancen für Einzelkämpfer

Sehr geehrtes PRVA-Mitglied,

wir laden Sie herzlich ein zum nächsten

Round Table für EPU zum Thema „PR & Kommunikationsleistungen verkaufen – Chancen für Einzelkämpfer“

**am Montag, den 13. November 2017, um 18.30 Uhr,
im Haus der Industrie, Schwarzenbergplatz 4, 1030 Wien.**

Unser Gast: Roland Ebert-Weglehner, Plot & Track, Experte für Vertriebsorganisationen

Geschichten sind nicht nur ein wesentlicher Faktor in der PR-Arbeit, sondern auch bei der täglichen Kundenakquise. Und wenn wir schon Verkaufsaktivitäten planen, sollten doch besonders unsere eigenen Fähigkeiten im Mittelpunkt stehen: nicht was wir verkaufen ist wichtig, sondern warum. Wir freuen uns auf den Austausch zum Thema erfolgreiches Verkaufen - unter besonderer Berücksichtigung der eigenen Ressourcen.

Über Roland Ebert-Weglehner

Roland Ebert-Weglehner war viele Jahre als Sales Director im Top-Management von internationalen IT-Konzernen. Seit 2012 ist er ein erfolgreicher Sparringspartner für Vertriebsorganisationen, Verkäufer, aber auch Einkäufer in unterschiedlichen Branchen.

Wir freuen uns auf einen spannenden Round Table mit angeregten Diskussionen und bitten um Anmeldungen bis spätestens bis 10. November 2017 über die [PRVA-Website](#).

Für Personenmitglieder ist diese Veranstaltung ein kostenloser Service; Wirtschaftspartner, Förderer des PRVA und Gruppenmitglieder (Institutionelle, Agentur- und Unternehmensmitglieder) erhalten für 2 MitarbeiterInnen freien Eintritt. Gäste investieren Euro 25,- (zzgl. 20% Ust) bei Veranstaltungsbeginn an der Kassa.

Beste Grüße,
Yvonne Masopust und Katharina Scheyerer-Janda
Leiterinnen Round Table EPU

PS: Wir sehen Ihre Anmeldung - auch zu den für Mitglieder kostenlosen Round Tables - als verbindlich an und bitten Sie um Abmeldung spätestens am Vortag der Veranstaltung, sollten Sie wider Erwarten doch nicht teilnehmen können. Bei unentschuldigtem Fernbleiben werden Euro 25,- (zuzüglich 20% Ust) in Rechnung gestellt.

Der PRVA bedankt sich bei seinen Wirtschaftspartnern für die Unterstützung der Verbandsarbeit

